



---

## NOTA DE PRENSA

# Jornadas formativas en el Colegio de Dentistas de León sobre cómo actuar en pacientes de alto riesgo médico

**Junio de 2015.-** *¿Cómo actuar en pacientes con alto riesgo médico? Hacer un abordaje correcto fue el objetivo de las jornadas formativas que se celebraron el pasado fin de semana en el Colegio Oficial de Odontólogos y Estomatólogos de León. Corrieron a cargo de los doctores Francisco Javier Silvestre Donat, director del Máster de Odontología Hospitalaria y Pacientes Especiales de la Universidad de Valencia, y Andrés Plaza Costa, presidente del Colegio de Dentistas de Valencia y profesor del Máster de Odontología de Pacientes Especiales de Valencia.*

*Durante las dos sesiones formativas se debatió sobre el tratamiento odontológico de pacientes con hemopatías, con trastornos cardiovasculares o problemas respiratorios, con alteraciones endocrinas, pacientes oncológicos por cáncer de cabeza y cuello, discapacitados y pacientes con alteraciones neurológicas y psiquiátricas. Asimismo, se abordó la colocación de implantes en pacientes especiales.*

---

Para más información